

MAGAZINE

Cory Sebayang 'Gigit Jari', NasDem Dikabarkan Usung Antonius -Komando

Anita Manua - KARO.MAGZ.CO.ID

Aug 27, 2024 - 13:16



Cory Sebayang saat di Jakarta

KARO - DPP Partai NasDem dikabarkan resmi mendukung bakal pasangan calon (bapaslon) bupati dan wakil bupati Karo, Brigjen Pol (Purn) DR. dr. Antonius Ginting, Sp. OG, M. Kes dan Komando Tarigan, SP pada kontestasi Pilkada Karo 2024.

Berdasarkan informasi yang diperoleh indonesiasatu.co.id dari salah seorang sumber di internal DPD Partai NasDem Karo menyebutkan, pasangan Antonius - Komando resmi menerima dokumen persetujuan atau B.1-KWK di Kantor DPW Partai NasDem Sumut hari Selasa (27/08-2024) di Medan sekira pukul 11:00 WIB.

"Sudah resmi hari ini. Beliau (Antonius) menerima surat keputusan di Medan. Nanti akan segera kita informasikan ya. Mohon kawan-kawan bersabar," ujar sumber melalui panggilan WhatsApp, Selasa (27/08/2024) sekira pukul 11.00 WIB.

Diketahui, sesuai pleno KPU Karo beberapa waktu lalu, Partai NasDem memperoleh 5 kursi DPRD Karo di Pileg 2024 lalu. Dengan demikian, Antonius - Komando resmi mendapat dukungan sebanyak 18 kursi dari 6 partai politik (parpol) di antaranya, PAN, PKB, Partai Hanura, Partai Perindo, Partai Gerindra, dan Partai NasDem.

Pilkada Karo Tanpa Petahana

Berlabuhnya dukungan Partai NasDem kepada pasangan Antonius - Komando, memastikan kontestasi Pilkada Karo kali ini tanpa incumbent atau petahana. Harapan Cory Sriwaty Br Sebayang untuk dapat bertarung bersama tiga pasang rivalnya dipastikan kandas.

Diketahui, pada bursa calon kepala daerah Karo 2024, Cory Sebayang dan Theopilus Ginting sama-sama berstatus sebagai petahana. Pada masa penjurangan dan pendaftaran bakal calon kepada daerah sebelumnya, keduanya mendaftarkan diri di parpol sebagai kandidat kepala daerah.

Cory mendaftarkan diri di Partai Gerindra dan PDI Perjuangan, sedangkan Theopilus hanya mendaftar di Partai Golkar. Meski sama-sama berstatus kader di partainya masing-masing, namun pasangan bupati dan wakil bupati Karo aktif ini juga sama-sama tidak diusung di Pilkada Karo.

Gerindra selaku partai yang dinaungi Cory resmi mengusung pasangan Antonius Ginting - Komando Tarigan. Sementara Partai Golkar tempat Theopilus Ginting bernaung dikabarkan telah memberi dukungan kepada pasangan Tino Mimana Sinuraya - Onasis Sitepu.

Padahal, Cory Sebayang saat ini tercatat aktif menjabat sebagai Ketua DPC Partai Gerindra Kab. Karo dan Theopilus Ginting berstatus sebagai Wakil Ketua DPD I Partai Golkar Sumatera Utara.

(Anita Theresia Manua)